

**Dezember 2012**

### **Erfolgreiche Prüfungen im Ryukyu Shotokan Kobudo im Karateverein Friedberg**

Nachdem am Mittwoch in der Stilrichtung Shotokan Karate der letzte Prüfungstermin für dieses Jahr abgehalten wurde, sind am Freitag, dem 14. Dezember 2012, zusätzlich 9 Karateka in der Stilrichtung Shotokan Kobudo zur Prüfung angetreten. Einige absolvierten in dieser Woche ihre 2. Prüfung. Auch den Kobudo-Prüflingen stand die Anspannung im Gesicht, es ist nicht einfach mit den Waffen kontrollierte Techniken zu zeigen und diese in Harmonie mit den Körperbewegungen durchzuführen.

Trotz der Anstrengungen zeigten alle Prüflinge neben Kihon und Kata auch die Kumiteformen selbstsicher. Gerade hier bedarf es höchster Konzentration, damit man seinen Übungspartner nicht mit einer Waffe verletzt. Die Prüfer David und Raymund konnten allen 9 Kobudo-Prüflingen eine hervorragende Leistung bescheinigen.

Herzlichen Glückwunsch!

Raymund Wacker

